

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian secara intensif terhadap kondisi pengamalan keagamaan, maka pada bab ini dapat dikemukakan kesimpulan dari penelitian yang dilakukan, di mana penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yang telah diajukan dimuka, adapun hasil penelitian ini dapat disebutkan adalah sebagai berikut:

1. Dari hasil pengujian hipotesis dengan menggunakan regresi linier diketahui bahwa Kegiatan Kerohanian Islam berpengaruh terhadap pengamalan keagamaan narapidana di Rutan klas IIB Bangil
2. Adapun derajat pengaruh Kegiatan Kerohanian Islam terhadap Pengamalan Keagamaan narapidana sebesar 94,2%. Sedangkan sisanya sebesar $100\% - 94,2\% = 5,8\%$ yang bermakna variabel Pengamalan Keagamaan narapidana dipengaruhi oleh faktor lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil kajian tersebut di atas, maka untuk selanjutnya penelitian dapat memberikan saran dan masukan bagi petugas penanggung jawab penyelenggara Kegiatan Kerohanian :

1. Memberikan perhatian terhadap sarana dan prasarana untuk kegiatan tersebut seperti papan tulis dan alat-alat peraga yang digunakan para pembina manakala memerlukannya dalam menyampaikan materi agama, hal ini dilakukan guna untuk mempermudah narapidana dalam menangkap

materi yang di sampaikan oleh pembimbing sehingga dengan peragaan tersebut narapidana tahu dengan seksama, jelas dan nyata karena diperagakan/ dipraktekkan di depan mereka.

2. Tidak ada pengklasifikasian warga binaan yang baru dan yang lama dalam mengikuti kegiatan kerohanian Islam sehingga warga binaan yang baru kadang tidak merasakan efek dari apa yang di sampaikan oleh para pembimbing dikarenakan warga binaan yang baru tidak tahu materi sebelumnya.
3. Dalam hal ini, peneliti berharap kepada para peneliti selanjutnya untuk memperdalam lagi tentang penelitian ini, khususnya memperdalam Metode Dakwah yang di gunakan para da'i/pembimbing dalam menyampaikan materi kepada para warga binaan.

C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji syukur kami haturkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat, taufiq, dan hidayahNya sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan. Selanjutnya penulis menyampaikan terima kasih kepada Pembimbing dan kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penulisan ini, penulis sudah berusaha semaksimal mungkin dengan kemampuan penulis untuk mencapai harapan yang memuaskan, namun di dalamnya masih banyak kekurangan, karenanya kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga penulisan skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya. *Amin....*